

Aix-en-Provence, le 9 novembre 2005

## COMMUNIQUÉ

Au 31 décembre 2005 Danse à Aix disparaîtra.

Il en a été décidé ainsi mercredi 9 novembre en assemblée Générale Extraordinaire.

Rayer d'un trait de plume une institution quasi trentenaire n'est pas chose simple, encore moins lorsqu'elle donne tous les signes de bonne santé, artistiques, financiers et humains.

Par une décision commune de la Ville d'Aix-en-Provence, de la Communauté du Pays d'Aix et de la DRAC de transférer les financements de Danse à Aix au Ballet Preljocaj, notre association perd les 4/5ème de ses ressources et ne peut dégager ni les salaires du personnel, ni le moindre budget artistique.

Cette décision nous a précipités en moins d'un mois 1/2 d'un ambitieux projet de célébration de notre 30ème anniversaire vers une dissolution.

Pourquoi une dissolution ?

Conserver l'association Danse à Aix en sommeil aurait pu constituer une alternative et l'hypothèse d'un tel scénario a longuement été débattue.

Seulement aucun membre de l'association, en toute franchise, n'est en mesure de mobiliser temps et énergie pour maintenir un sens à la structure en l'animant constamment et ardemment.

Ce n'est pas pour autant que l'esprit Danse à Aix disparaîtra car l'équipe qui anime la structure depuis de nombreuses années s'est toujours donné comme priorité la qualité d'écoute, d'échange et d'accueil vis-à-vis des artistes, du public et des professionnels.

Ensemble ou séparément -un avenir proche nous éclairera sur ce point- le personnel de Danse à Aix continuera à participer à la vie culturelle sur notre territoire, animé par une conviction que les relations professionnelles, dans une société de plus en plus en souffrance, doivent impérativement être basées sur l'ouverture, la diversité et la confiance.

Il nous semble important de marquer le tournant qui s'opère actuellement puisque nos missions sont désormais confiées au Ballet Preljocaj, qu'une page se tourne laissant s'installer une autre aventure de la danse à Aix-en-Provence.

C'est pourquoi le 8 décembre, veille de clôture de notre dernière manifestation Danses d'Alentours, nous organisons une soirée au Théâtre du Jeu de Paume réunissant un grand nombre d'artistes. Tous sont invités à se produire sur scène pour donner un dernier éclat à cette si belle histoire.

Tous ont accepté de danser gratuitement pour ce moment exceptionnel et la soirée sera offerte au public qui a toujours soutenu Danse à Aix.

Dans les heures qui précèdent, avec la complicité de Sylvie Gerbault et de son équipe, nous vous accueillerons au 3bis F pour un débat sur les questions liées à la pluralité dans nos métiers.

L'équipe de Danse à Aix

tél : 04 42 96 05 01 - fax : 04 42 96 65 30 - [danseaix@ten.fr](mailto:danseaix@ten.fr)

[www.danse-a-aix.com](http://www.danse-a-aix.com)